

# いなさの風

上野間小学校  
学校だより  
令和8年1月号

できる喜びを味わう

校長 黒田 靖浩

この時期、どの学年も1月に行われるなわとび大会に向けて、体育の授業や休み時間に練習をしています。私は、子どもたちがなわとびの練習をしている様子を見ることが大好きです。得意、不得意に関わらず、その子なりの目標をもって、もくもくと挑戦する様子は、まさに自分との戦い。そこに、努力の尊さを感じます。

「できた！」

「見て、見て！」

「ああ、もうできん！（だけど、その後もがんばっています）」

そんな声が、あちらこちらから聞こえてきます。まさに、「努力」という言葉がぴったりと当てはまる姿です。

1回でも多く跳べるようになった。一つでも多くの技ができるようになった。なわとびの練習を通して、そんな喜びをたくさん味わってほしいと思います。



この2学期を振り返ると、夏休み明けの9月は、あいかわらず暑い日が続きました。熱中症対策のため、屋外での活動は制限され、休み時間に運動場に駆け出してくれる子どもたちの姿はありません。「早く外で遊びたいな」と、教室で静かに過ごす子どもたちが口をそろえて言っていたのを思い出します。

それでもやはり日本の四季はありがたく、10月の運動会では、澄んだ秋空の下で、子どもたちはつらつとした姿を見ることができました。また、うろこ雲が夕日で赤く染まり始めた放課後に、陸上競技大会に向けて練習に打ち込む子どもたち。頼もしさを感じるとともに、本番当日への期待がどんどん膨らんでいきました。

校庭のイチョウやモミジの葉が少しずつ染まり始めた11月。学習発表会は、各学年のらしさが發揮された、まさに色とりどりの発表を披露することができました。

さて、今年も残りわずかとなりました。来年もさまざまな教育活動を通して、子どもたちがたくさんできる喜びを味わいながら、一層成長できるよう、教職員一同支援していきたいと思います。

最後になりましたが、この1年、保護者、地域の皆さんには本校の教育活動に多大なるご理解とご支援を賜りましたこと厚くお礼申し上げます。

よいお年をお迎えください。

## 人権週間の取組



12月4日(木)～10日(水)は人権週間でした。1日(月)の朝会では、校長先生の人権講話「価値観」がありました。人にはそれぞれ、さまざまな価値観があり、その価値観は多様であり、どれも尊重されなければならないという内容でした。上野間小学校の子ども達も、それぞれの価値観があります。子ども達全員が一人一人の価値観を大切にし、どの子も受け入れられる、心の広い大人になってほしいと思います。

## 学校保健委員会



12月11日(木)の6限目に学校保健委員会が行われました。「姿勢をもっとよくしよう！」と題して、今回も武豊町のひかり接骨院の榎原院長先生をお招きし、実際にストレッチやトレーニングを行いました。いくつかのストレッチやトレーニングを通して、よい姿勢を保つには、体の柔軟性や筋力が必要であることを教わりました。また、それらを維持するために最も大切なことは、「ストレッチやトレーニングを続けること」であることを強調されました。改めて「継続は力なり」という言葉を実感した会となりました。

◆◆◆お願い◆◆◆

学校は年末年始(12/27～1/4)の間、冬季休業期間となります。  
ご連絡の際は、美浜町役場(82-1111)までお願いいたします。



## 2月の予定

3日(火)～6日(金)	教育相談	20日(金)	午後40分授業
3日(火)	小学校入学説明会13:30	23日(月)	●天皇誕生日
11日(水)	●建国記念の日	24日(火)	午後40分授業
17日(火)	⑥児童会役員選挙	25日(水)	月曜の授業
19日(木)	⑥委員会(最終)	26日(木)	⑤通学団会<午後40分・5時間授業> 代表委員会<午後40分授業>